



Des apprenti-es fribourgeois-es en plein débat sur les primes d'assurance maladie

Plus de 140 élèves de l'ESSG, mais aussi de l'EPC et de l'EPAL, ont eu l'opportunité de participer à un débat politique sur les primes d'assurance maladie, un sujet brûlant en Suisse en vue des votations fédérales du 9 juin 2024.

28 Mai 2024

Le 13 mai dernier, l'École professionnelle Santé-Social (ESSG) a tenu une journée de débat riche en discussions autour des primes d'assurance maladie. L'événement, organisé par l'association **Discuss it**, qui propose des débats politiques dans les écoles, a regroupé plus de 140 élèves de différentes classes et écoles professionnelles fribourgeoises. Ces débats offrent une plateforme dynamique d'échanges entre élèves et politicien-nes, donnant l'opportunité aux jeunes d'être confrontées à des opinions différentes sur un même sujet et d'en débattre dans le respect des visions d'autrui.

La matinée a débuté avec la participation de plus de 80 élèves provenant de huit classes de l'ESSG. Les débats ont été animés par les député-es Alizée Rey (Parti Socialiste) et Bernhard Altermatt (Le Centre). Ces échanges ont permis aux jeunes d'interroger directement les deux politicien-nes sur leurs préoccupations concernant la hausse des primes d'assurance maladie et l'impact potentiel sur leurs futurs salaires. Les discussions ont également abordé le rôle de l'argent dans le système de santé et les responsabilités individuelles et sociales face à ces enjeux.

L'après-midi, le débat s'est poursuivi en allemand avec la participation de Géraldine Bürgy (Parti Socialiste) et à nouveau Bernhard Altermatt (Le Centre). Pour cette session, des élèves de l'EPC et de l'EPAL ont rejoint les classes de la filière alémanique de l'ESSG, réunissant une soixantaine d'élèves. La diversité linguistique est ainsi venue enrichir les échanges et a permis d'élargir les perspectives sur les défis posés par les primes d'assurance maladie.

L'événement a permis aux élèves de mieux comprendre les enjeux liés aux primes d'assurance maladie, mais aussi de se sentir impliquées dans le processus démocratique en Suisse. Les débats politiques organisés par **Discuss it** représentent ainsi une opportunité précieuse pour les jeunes de s'exprimer, poser des questions et débattre des solutions possibles avec des élu-es directement concernées par ces problématiques. Cette année encore, les élèves ont fait preuve d'enthousiasme et d'**engagement**, soulignant l'importance de telles initiatives pour sensibiliser et impliquer la jeune génération dans les questions de politique de santé.

Informations complémentaires



Agrandir

ESSG **Discuss it** 2024 © Etat de Fribourg - Staat Freiburg